



Montag, 14. Oktober 2013

Marathon: Edelmetall für zwei Thüringer

Silber für Bräutigam,
Bronze für König

VON MICHAEL VOSS

München. Bei der deutschen Marathonmeisterschaft in München sind zwei Thüringer nahezu Seit an Seit auf Siegerpodest gespurtet. Hinter dem Magdeburger Frank Schauer (2:18:56 Stunden) lief der Großbreitenbacher Marcel Bräutigam in 2:20:51 h zu Silber – eine Sekunde vor seinem Trainingsgefährten Christian König von Glückauf Sondershausen.

„Es war von uns beiden ein richtig gutes Rennen – wir hatte ja gesagt, wir haben jeweils persönlichen Rekord drauf“, freute sich Bräutigam, der für den Rennsteiglaufverein startet. Bis Kilometer 28 liefen die beiden 26-Jährigen in einer elfköpfigen Spitzengruppe. Dann attackierte der Magdeburger.

„Auch wir fühlten uns gut, hätten mitgehen können – aber das Risiko, dann einzubrechen, läuft mit“, sagte Bräutigam. Mit König diktierte er hinter dem Spitzenreiter auf den Schlusskilometern das Tempo der Gruppe und schüttelte die anderen ab. „Wir hatten kurz überlegt, Hand in Hand ins Ziel zu laufen, sind dann aber doch gespurtet“, verriet Bräutigam, der zudem seinen Polizeimeistertitel verteidigen konnte.

Bei der Party am Abend im Hofbräuhaus konnte er sich nach monatelanger spezieller Diät „ein,